
 

COMUNE DI PALERMO  
IV CIRCOSCRIZIONE  
“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire”  

Viale Regione Siciliana n. 95  

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24 NOVEMBRE 2020 

* * * * *  

L’anno duemilaventi, il giorno ventiquattro del mese di novembre, si è riunito il Consiglio 
Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 
“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn.  
8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n.  
7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per procedere alla trattazione 
degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 ed integrazione del 
12/11/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari.  
Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione siti 
in Viale Regione Siciliana n. 95.  
La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, ad 
opera del webmaster, sul canale YouTube:  

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  
Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada.  
Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 
Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta dell’U.O. Direzione/Organi 
Istituzionali.  
Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 
presenti i Consiglieri: 
1) Moncada Silvio; 
2) Schiera Alessandro; 
3) Buccola Dario; 
4) Dentici Mirko; 
5) Di Vincenti Giuseppe; 
6) Lupo Salvatore; 
7) Ruggiero Guglielmo; 
8) Sinopoli Vittorio; 
9) Tuzzolino Antonino. 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Cons. Buonpasso).  
Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:42 dichiara aperta la seduta e 
nomina scrutatori i Consiglieri Buccola, Di Vincenti e Ruggiero.  
Il Presidente: considerato che il verbale della seduta precedente non è pronto, pone in esame la 
mozione iscritta alla lett. n) del punto 6 dell’O.d.g. “Reinstallazione n. 5 pali dismessi per motivi 
di sicurezza in Via A. Catalano altezza civici 2,74, 100, 118 e angolo via E. Loi - V.P. Schiera 
(prot. 764/regint)” ed invita il Segretario a dare lettura del documento. 
Il Segretario dà lettura del documento in esame specificando che, come la precedente mozione, il 
testo riporta come il refuso di proponente il Cons. Ruggiero mentre firmatario risulta il V.P. Schiera. 
V.P. Schiera: il Consigliere proponente la mozione illustra all’aula le motivazioni che hanno dato 
luogo alla stessa, precisando che nella via in oggetto sono stati dismessi 5 pali rendendola 



completamente al buio, auspica che il lavoro svolto dalla IV Circoscrizione esorti l’Amministrazione 
Comunale a stilare un cronoprogramma tale da evitare che la nostra città rimanga al buio. 
Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione, ribadisce quanto detto nelle ultime sedute di consiglio, 
evidenziando che la via in oggetto è trafficata e completamente priva di illuminazione, auspica che sia 
inserita nel famoso elenco per il ripristino dei pali. 
Alle ore 9:50 entra il Cons. Buonpasso 
Il Cons. Lupo: favorevole alla mozione, sottolinea che nel quartiere circa tre quarti dei pali sono stati 
dismessi, la situazione si aggrava ulteriormente durante le giornate di pioggia, in quanto gli impianti 
esistenti, si spengono per autoprotezione; inoltre il buio favorisce atti di micro criminalità. 
Il Cons.  Sinopoli: favorevole alla mozione, presentata a salvaguardia dell’incolumità dei cittadini. 
Il Cons. Tuzzolino: favorevole alla mozione, sottolinea inammissibile che intere zone siano 
completamente al buio, non vorrebbe sollevare polemiche circa l’operato dell’AMG, che fino a 
qualche tempo fa considerava impeccabile, ma purtroppo le ultime vicende non lasciano scelta e la 
circostanza che manchino ben 5 pali aggrava la situazione.  
Il Cons. Buonpasso: favorevole alla mozione, interviene sottolineando che da una settimana circa si 
ripropone sempre la stessa criticità, auspica di avere notizie quanto prima ed è impensabile che vi 
siano interi quartieri al buio. 
Il Cons. Di Vincenti: reputa la mozione fondamentale, la strada in oggetto è molto trafficata, 
soprattutto dalle volanti della polizia vista l’ubicazione della Caserma Lungaro. 
Il Presidente: gli ascoltatori potrebbero pensare che il Consiglio di Circoscrizione sia ripetitivo 
trattando sempre le solite problematiche, ma il fine ultimo è quello di risolvere i problemi di tutto il 
territorio, la via in oggetto è quella di collegamento con il Corso Pisani e qui le macchine della polizia 
escono dalla caserma a sirene spiegate per compiere gli interventi, a tale proposito ricorda che proprio 
in questa strada un motociclista è stato vittima di un incidente. Il rafforzamento dell’illuminazione 
rappresenta una necessità a salvaguardia dell’incolumità pubblica. 
Il Presidente: alle ore 10:05 pone in votazione, per appello nominale, la mozione de qua il cui esito è 
il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti                   00 

Favorevoli             10  

Astenuti                 00  

Contrari                00  
La mozione iscritta alla lett. alla lett. n) del punto 6 dell’O.d.g. “Reinstallazione n. 5 pali dismessi 
per motivi di sicurezza in Via A. Catalano altezza civici 2,74, 100, 118 e angolo via E. Loi - V.P. 
Schiera (prot. 764/regint)” è approvata all'unanimità del consesso.  
Il Presidente: dà spazio alle comunica ed inizia col ricorda che domani sarà la giornata inaugurale 
dell’iniziativa dei Lions per la giornata mondiale contro la violenza sulle donne, pertanto si apriranno 
i lavori d’aula come di consueto alle 9.30 per poi trasferirsi in loco per partecipare all’evento. Il 
Consiglio ha individuato a macchia di leopardo nel nostro territorio le panchine da dipingere di rosso, 
per ricordare il tema della violenza sulle donne, che in questo momento di pandemia spesso si 
consuma all’interno delle mura domestiche, esprime entusiasmo per la decisione dei Lions nello 
scegliere il territorio della IV Circoscrizione. Da sempre il Consiglio della IV Circoscrizione rivolge 
attenzione alle tematiche che rivestono carattere sociale. Informa che dopo la seduta del Consiglio 
provvederà ad effettuare un sopralluogo per verificare se le panchine segnalate sono state dipinte. 
Alle ore 10.08 esce il Cons. Buccola. 
Cons. Lupo: informa che la panchina in piazza Pagliarelli vicino la scuola Mancini è già stata 
dipinta. A seguire chiede se si hanno notizie in merito all’attuazione del decentramento delle 
circoscrizioni ancora in atto. 
Il Presidente risponde che ha notizia che i capi gruppo hanno affrontato l’argomento e che dopo le 
delibere urgenti sarà affrontato dal Consiglio, pertanto si attende con fiducia. 
Il Cons. Buonpasso: chiede notizie in riferimento all’emergenza rifiuti, giungono lamentele dal 
territorio perché la raccolta da un paio di giorni non è effettuata. 
Il Presidente: risponde che la situazione è critica. Sono state chiuse le discariche, le piattaforme per 
la raccolta dei rifiuti e anche la discarica di Alcamo perché ritenuta mancante di una autorizzazione 
auspica che si possano trovare delle soluzioni. 
Il Cons. Buonpasso: propone che sia fatto un comunicato sulla pagina Facebook per far comprendere 



la situazione ai cittadini ed evitare gli interventi a sproposito di alcuni soggetti poco intelligenti, 
diretti a screditare l’operato del Consiglio.  
Il Presidente: condivide la proposta.  
Il Cons. Di Vincenti: propone di stilare una lettera da inviare al Prefetto, al Presidente Musumeci, al 
Sindaco e alla RAP evidenziando che si tratta di un problema di salute pubblica, i cittadini sono 
costretti a scendere dal marciapiede per transitare. 
Alle ore 10:18 esce il Cons. Ruggiero. 
Il Presidente: è disponibile all’elaborazione. 
Il Cons. Tuzzolino: comunica che ha inviato delle immagini per avanzare la richiesta di diserbo in 
Via Baldi, a tale proposito chiede se tale intervento deve essere curato direttamente dalla RESET. 
Il Presidente: risponde che la foto riguarda una specie di villetta e pertanto ha già provveduto 
all’invio alla RESET. 
Il Cons. Sinopoli: interviene per dare dei chiarimenti circa l’operato della RAP evidenziando le 
problematiche che l’azienda deve affrontare per compiere il proprio lavoro. 
Il Presidente: sottolinea che non vuole attribuire a nessuno la responsabilità della situazione attuale, 
ma è evidente che parte di responsabilità grava sui vertici, auspica che si possa mettere in luce la 
motivazione di tanti disservizi al fine di evitare che la Sicilia diventi anche un luogo di epidemie. 
Il Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:30 dichiara chiusa la seduta. 
 
                  Il Segretario               Il Presidente 
         Dott. Marco Conigliaro                              Silvio Moncada 
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